
Протокол №1 

заседания попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» от 21.02.2020 

 

На заседании присутствовали:  

1. Полевая Екатерина  Викторовна -председатель 

2. Лысенок Наталья Петровна-10 класс 

3. Бахонько Наталья Михайловна- 5-Б класс 

4. Тимощенко Наталья Григорьевна -6 класс 

5. Худолей Валентина Александровна-7-А класс 

6. Кравченко Татяна Васильевна-9-А класс 

7. Сергеенко Ирина Ивановна-10 класс 

8. Кацубо Лариса Владимировна-9-Б класс 

9. Богданенко Наталья Петровна-11 класс 

10. Гриб Ольга Владимировна-3-А класс 

11.Ковзик Наталья Витальевна-11 класс  

12.ЕвтушенкоОльга Леонидовна-5-А класс 

13. Пупач Татьяна Евгеньевна- секретарь 

14.Соловьева Лариса Григорьевна- зам.дир.по хоз. части 

15.Кукса Татьяна Николаевна- директор школы 

16. Хомиченко Лариса Владимировна-заместитель директора по ВР 

 (всех 22 человек) 

 

Сентябрь 
 

Рассматриваемые вопросы: 

 

1. Информация о средствах, которые поступили на спецсчѐт УО на 

20.02.2020. Отчет об использовании добровольных перечислений, 

зачисленных на благотворительный счѐт ГУО «Лоевская средняя школа 

имени» «А.В.Козлова» 

2. Об оказании помощи школе в сборе добровольных пожертвований 

для нужд УО. 
 

Слушали: 

по первому вопросу:  

Председателя попечительского совета школы  Полевую Е.В., которая 

подробно рассказала о добровольных перечислениях, которые поступили на 

благотворительный счѐт школы на  20.02.2020 и об их расходовании. 

Екатерина Викторовна подробно пояснила, на какие нужды школы были 

израсходованы данные добровольные перечисления. А именно 115.00 (сто 



пятнадцать рублей) на покупку стройматериалов: кран (5 шт.), смесителей (5 

шт.), фитинг (7 шт.), арматура для бочка (1 шт.), шторка для ванны (1 шт.). 

По второму вопросу Полевая Е.В. напомнила о необходимости участия 

законных представителей  в сборе добровольных пожертвований, 

необходимых УО . 

 

Постановили: 

1. Продолжить формировать добровольные перечисления для ремонта 

школы в учебный период 

2. Принимать участие в организации работы  и ремонте школы к  учебном 

году.  

Итоги голосования: за –22, против – нет, воздержавшихся – нет. 

 

 

 

Председатель попечительского совета                                    Е.В.Полевая 

 

     Секретарь                                                                                    Пупач Т.Е.                                                 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Протокол №1 

заседания попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» от 12.09.2019 

 

На заседании присутствовали:  

1. Полевая Екатерина  Викторовна -председатель 

2. Лысенок Наталья Петровна-10 класс 

3. Бахонько Наталья Михайловна- 5-Б класс 

4. Тимощенко Наталья Григорьевна -6 класс 

5. Худолей Валентина Александровна-7-А класс 

6. Кравченко Татяна Васильевна-9-А класс 

7. Сергеенко Ирина Ивановна-10 класс 

8. Кацубо Лариса Владимировна-9-Б класс 

9. Богданенко Наталья Петровна-11 класс 

10. Гриб Ольга Владимировна-3-А класс 

11.Ковзик Наталья Витальевна-11 класс  

12.ЕвтушенкоОльга Леонидовна-5-А класс 

13. Пупач Татьяна Евгеньевна- секретарь 

14.Соловьева Лариса Григорьевна- зам.дир.по хоз. части 

15.Кукса Татьяна Николаевна- директор школы 

16. Хомиченко Лариса Владимировна-заместитель директора по ВР 

 (всех 21 человек) 

 

Сентябрь 
 

Рассматриваемые вопросы: 

 

1. Информация о средствах, которые поступили на спецсчѐт УО. Отчет 

об использовании добровольных перечислений, зачисленных на 

благотворительный счѐт ГУО «Лоевская средняя школа имени» 

«А.В.Козлова» 

2. Об оказании помощи школе в сборе добровольных пожертвований 

для нужд УО. 
 

Слушали: 

по первому вопросу:  

Председателя попечительского совета школы  Полевую Е.В., которая 

подробно рассказала о добровольных перечислениях, которые поступили на 

благотворительный счѐт школы на  12.09.2019 и об их расходовании. 

Екатерина Викторовна подробно пояснила, на какие нужды школы были 

израсходованы данные добровольные перечисления. А именно 328.44( тристо 



двадцать восемь рублей сорок четыре копейки) на покупку стройматериалов, 

краски, смесителя, мойки керамической для ремонта школы к новому 

учебному году. 

По второму вопросу Полевая Е.В. напомнила о необходимости участия 

законных представителей  в сборе добровольных пожертвований, 

необходимых УО . 

 

Постановили: 

3. Продолжить формировать добровольные перечисления для ремонта 

школы в учебный период 

4. Принимать участие в организации работы  и ремонте школы к  учебном 

году.  

Итоги голосования: за –21, против – нет, воздержавшихся – нет. 

 

 

 

Председатель попечительского совета                                    Е.В.Полевая 

 

     Секретарь                                                                                    Пупач Т.Е.                                                 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол №10 

заседания попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» от 27.06.2019 

 

На заседании присутствовали:  

1. Полевая Е.В. -председатель 

2. Лысенок Наталья Петровна-9-А класс 

3. Бахонько Наталья Михайловна- 4-Б класс 

4. Тимощенко Наталья Григорьевна -5 класс 

5. Худолей Валентина Александровна-6-А класс 

6. Кравченко Татяна Васильевна-8-А класс 

7. Сергеенко Ирина Ивановна-9-А класс 

8. Павливская Наталья Петровна-9-Б класс 

9. Куприянчик Татьяна Александровна-11 класс 

10. Анисова Валентина Валентиновна-11 класс 

11.Ковзик Наталья Витальевна-10 класс  

12. Пупач Т.Е.- секретарь 

12.Соловьева Л.Г.- зам.дир.по хоз. части 

14.Кукса Т.Н.- директор школы 

15. зам.дир.по ВР Хомиченко Л.В., 

 (всех 21 человек) 

 

Июнь 
 

Рассматриваемые вопросы: 

 

1. Информация о средствах, которые поступили на спецсчѐт УО. Отчет 

об использовании добровольных перечислений, зачисленных на 

благотворительный счѐт ГУО «Лоевская средняя школа имени» 

«А.В.Козлова» 

2. Об оказании помощи в ремонте школы к новому учебному году. 
 

Слушали: 



по первому вопросу:  

Председателя попечительского совета школы  Полевую Е.В., которая 

подробно рассказала о добровольных перечислениях, которые поступили на 

благотворительный счѐт школы до 27.06.2019 и об их расходовании. 

Екатерина Викторовна подробно пояснила, на какие нужды школы были 

израсходованы данные добровольные перечисления. А именно 926.00( 

девятьсот двадцать шесть рублей) на покупку стройматериалов, краски для 

ремонта школы к новому учебному году. 

По второму вопросу Полевая Е.В. напомнила о необходимости участия 

законных представителей  в ремонте школы к новому учебному году. 

 

Постановили: 

5. Продолжить формировать добровольные перечисления для ремонта 

школы в летний период 

6. Принимать участие в организации работы  и ремонте школы к новому 

учебному году.  

Итоги голосования: за –21, против – нет, воздержавшихся – нет. 

 

 

 

Председатель попечительского совета                                    Е.В.Полевая 

 

     Секретарь                                                                                    Пупач Т.Е.                                                 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол №6 

заседания попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» от 21.06.2018 

 

На заседании присутствовали:  

ПРИСУТСТВОВАЛИ НА ЗАСЕДАНИИ:  

1. Квакухина Е.В. -председатель 

2. Лысенок Наталья Петровна-11 класс 

3. Бахонько Наталья Михайловна- 3-Б класс 

4. Тимощенко Наталья Григорьевна -4 класс 

5. Полевая Екатерина Викторовна-5-А класс 

6. Кравченко Татяна Васильевна-7-А класс 

7. Сергеенко Ирина Ивановна-8-А класс 

8. Рабус  Екатерина Николаевна -9-Б класс 

9. Куприянчик Татьяна Александровна-10 класс 

10. Позняк Ольга Николаевна -11 класс  

11. Пупач Т.Е.- секретарь 

12.Соловьева Л.Г.- зам.дир.по хоз. части 

 13.Кукса Т.Н.- директор школы 

14. зам.дир.по ВР Хомиченко Л.В., 

 (всех 21 человек) 

 

Июнь 
 

Рассматриваемые вопросы: 

 

1. Информация о средствах, которые поступили на спецсчѐт УО. Отчет 

об использовании добровольных перечислений, зачисленных на 

благотворительный счѐт ГУО «Лоевская средняя школа имени» 

«А.В.Козлова» 

2. Об оказании помощи в ремонте школы к новому учебному году. 
 

Слушали: 

по первому вопросу:  



Председателя попечительского совета школы  Квакухину Е.А., которая 

подробно рассказала о добровольных перечислениях, которые поступили на 

благотворительный счѐт школы до 21.06.2018 и об их расходовании. Елена 

Анатольевна подробно пояснила, на какие нужды школы были 

израсходованы данные добровольные перечисления. А именно 245,90( двести 

сорок пять рублей девяносто копеек) на покупку стройматериалов для 

школы. 

По второму вопросу Квакухина Е.А. напомнила о необходимости участия 

законных представителей  в ремонте школы к новому учебному году. 

 

Постановили: 

7. Продолжить формировать добровольные перечисления для ремонта 

школы в летний период 

8. Принимать участие в организации работы  и ремонте школы к новому 

учебному году.  

Итоги голосования: за –21, против – нет, воздержавшихся – нет. 

 

 

 

Председатель попечительского совета                                    Е.А.Квакухина 

 

       Секретарь                                                                                    Пупач Т.Е.                                                 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Протокол №7 

заседания попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» от 24.06.2018 

 

На заседании присутствовали:  

ПРИСУТСТВОВАЛИ НА ЗАСЕДАНИИ:  

1. Квакухина Е.В. -председатель 

2. Лысенок Наталья Петровна-11 класс 

3. Бахонько Наталья Михайловна- 3-Б класс 

4. Тимощенко Наталья Григорьевна -4 класс 

5. Полевая Екатерина Викторовна-5-А класс 

6. Кравченко Татяна Васильевна-7-А класс 

7. Сергеенко Ирина Ивановна-8-А класс 

8. Рабус  Екатерина Николаевна -9-Б класс 

9. Куприянчик Татьяна Александровна-10 класс 

10. Позняк Ольга Николаевна -11 класс  

11. Пупач Т.Е.- секретарь 

12.Соловьева Л.Г.- зам.дир.по хоз. части 

 13.Кукса Т.Н.- директор школы 

14. зам.дир.по ВР Хомиченко Л.В., 

 (всех 21 человек) 

 

Июнь 
 

Рассматриваемые вопросы: 

 

1. Информация о средствах, которые поступили на спецсчѐт УО. Отчет 

об использовании добровольных перечислений, зачисленных на 

благотворительный счѐт ГУО «Лоевская средняя школа имени» 

«А.В.Козлова» 

2. Об оказании помощи в ремонте школы к новому учебному году. 
 

Слушали: 

по первому вопросу:  



Председателя попечительского совета школы  Квакухину Е.А., которая 

подробно рассказала о добровольных перечислениях, которые поступили на 

благотворительный счѐт школы до 24.06.2018 и об их расходовании. Елена 

Анатольевна подробно пояснила, на какие нужды школы были 

израсходованы данные добровольные перечисления. А именно семьсот 

двадцать два рубля семь копеек(722,07 белорусских рублей) на покупку 

эмали ПФ-266, ПФ-115 для обновления покрытия пола и стен в школе. 

По второму вопросу Квакухина Е.А. напомнила о необходимости участия 

законных представителей  в ремонте школы к новому учебному году. 

 

Постановили: 

9. Продолжить формировать добровольные перечисления для ремонта 

школы в летний период 

10. Принимать участие в организации работы  и ремонте школы к новому 

учебному году.  

Итоги голосования: за –21, против – нет, воздержавшихся – нет. 

 

 

 

Председатель попечительского совета                                    Е.А.Квакухина 

 

       Секретарь                                                                                    Пупач Т.Е.                                                 

 

 
 


